



WECAMP CALA MONTGÓ PRESS

WE CAMP

**wecamp Cala Montgó,
naturaleza, mar y
tranquilidad en la Costa
Brava.**

**Trasladamos la
experiencia hotelera al
camping en un concepto
de diseño, confort y
sostenibilidad al aire libre.**



WECAMP
ALGO MÁS QUE
UN CAMPING

Allí donde la montaña llega a tocar el mar, Cala Mongó es la destinación de wecamp de aguas tranquilas rodeadas de bosque del Empordà. Una propuesta de nueva generación, e intervención mínima con el entorno, donde el respeto por la comunidad tiene como resultado el confort en un entorno natural.

Cala Montgó es un secreto a voces. Reconocida como una de las calas más naturales, familiares y tranquilas. Recibe el distintivo europeo de 'Bandera Azul' por la calidad de su arena dorada y fondo marino lleno de vida.

Un privilegiado enclave ubicado en las cercanías de la Escala, Sant Martí d'Empuries, el Castell de Montgrí y Sant Pere Pescador, protegido por el viento de 'tramontana' gracias a la presencia de la Sierra del Montgrí. Una zona montañosa de flora, dunas y fauna que perfila el emblemático Camí de Ronda. Éste es el sendero que recorre la costa brava, a través del cual conocer la histórica cultura del mediterráneo o disfrutar de actividades acuáticas.

El pueblo de l'Escala cuenta con una larga tradición dentro de la industria de la anchoa. Durante el largo de los años, se han mantenido su elaboración de manera artesanal y con productos totalmente naturales, hecho que ha dado una excelente reputación en el ámbito mundial. Por ello, se recomienda visitar alguna de las fábricas de anchoa de la localidad para conocer cómo se preparan hoy en día las anchoas de l'Escala.



EL CAMPING QUE REIVINDICA EL ESTILO DEL ALT EMPORDÀ

Cala Montgó ha contado con el estudio de arquitectura e interiorismo de **RRIO / EXEDRA** y la propuesta paisajística de Valentina Greselin para dar luz a una propuesta de camping donde el **diseño y el confort va en fusión con el entorno**, para dar la bienvenida a aquellos que buscan algo más que un camping.

Todos los edificios de Cala Montgó, persiguen un estilo ampurdanés con un estilo arquitectónico tipo 'masía' de acabados en cerámica y madera para un resultado rural y armonioso.

Para el ambiente de interiores de los edificios, se ha apostado por una decoración en tonos claros que crea amplitud. Además de materiales como la madera, la piedra, la cerámica con suelos rústicos para un resultado acogedor que se integra en el paisaje.

En cuanto al mobiliario, se busca que sea funcional, cómodo y de diseño contemporáneo. De modo que todos los muebles se componen de líneas rectas y sencillas, en tonos veraniegos como el verde, rojizos o calabaza, para crear un ambiente alegre y armónico.

Como valor añadido, todos los alojamientos cuentan con la garantía de confort de un hotel a través de camas de alta calidad, **amenities, sábanas, toallas y room service**. Además de numerosas zonas comunes que acogen las necesidades de familias, parejas y grupos.

Destaca la piscina con solárium rodeado de vegetación que envuelve el Restaurante El Salat, cocina mediterránea con productos frescos que proceden de la Costa Brava. Un amplio comedor interior, con terraza con vistas a la piscina para disfrutar de las noches de verano.

wecamp Cala Montgó ofrece otras áreas destinadas al deporte o el ocio, como el kids club, sala coworking, pista polideportiva, minigolf y sala de masajes.

EL OASIS NATURAL PARA TODO TIPO DE VIAJEROS

Todos los alojamientos de wecamp disponen de los materiales básicos para la experiencia, como son la vajilla, nevera, microondas, toallas y sistema de aire acondicionado o ventilación. También existen zonas comunes para que todo viajero encuentre su lugar y así fomentar la interacción entre huéspedes y junto a la naturaleza.

Kids Club Masia.

wecamp Cala Montgó dispone de un bonito espacio donde se organizan las actividades gratuitas para niños y las familias. Actividades lúdicas y sostenibles para la diversión de todos al estilo wecamp para una estancia más agradable.

Espacio de Co-Working.

Zonas de trabajo equipadas con Wi-Fi, aire acondicionado y mobiliario contemporáneo. Es el mejor break para los remote workers.

Zona Deportiva.

El camping dispone una pista polideportiva y minigolf. También gestionamos el alquiler de e-Bike y Bicicletas BTT y experiencias acuáticas para disfrutar de la naturaleza del entorno.

Servicios para Autocaravanas.

Para aquellos campers más auténticos, existen servicios exclusivos para ellos. Entre estos se encuentran la camper clean, el suministro de luz y agua, y los sanitarios, que incluyen fregadores y lavaderos completamente renovados.

Los comodidad de los huéspedes es el objetivo principal de wecamp. Por ello, se destinan y incluyen diferentes servicios, como por ejemplo, los buggies, la lavandería, el supermercado y las fuentes de agua. Junto a los puntos de reciclaje, se consigue mantener al dualidad deseada en wecamp, entre consumo y ecología; sostenibilidad.



ALOJAMIENTOS PARA LA EXPERIENCIA GLAMPING

30 Mobile Home.

Con capacidad para más de 6 personas, es la cómoda y versátil opción que acoge a grupos más grandes. Conformada por una habitación de matrimonio, dos otras camas y un sofá convertible en cama, este tipo de estancia destaca por su infraestructura organizada, atmósfera amplia, cocina equipada y otras comodidades.

9 Mobile Home Basic Couple

Alojamiento de una habitación. Dispone de terraza con porche amueblado exterior con sombra. Está equipado con cocina con fogones, microondas, nevera, menaje de cocina y cubertería. Disponen de baño con bañera pequeña, ducha, WC, toallas y sábanas.

7 Mobile Home Basic Family.

Ideal para familias o grupos con capacidad máxima de 5 personas. Es la apuesta segura si lo que quieres es fusionarte con el aire libre, gracias a su terraza exterior completamente equipada, y disfrutar del espacio.

29 Mobile Home Basic Family Compact

Formado por una habitación principal de matrimonio y un sofá convertible en cama, es el alojamiento, para tres personas, que te permitirá conectar con la vegetación autóctona y la brisa del mar del Empordà, gracias a una terraza totalmente equipada.

6 Mobile Home Couple+.

Alojamiento de una habitación, con una cama doble. Dispone de terraza con porche amueblado exterior con sombra. Está equipado con cocina con fogones, microondas, nevera, menaje de cocina y cubertería. Disponen de baño con bañera pequeña, ducha, WC, toallas y sábanas.

7 Mobile Home Wood

Alojamiento de madera para cuatro personas formado por una habitación principal de matrimonio y dos camas individuales. Un alojamiento pensado para conectar con el aire libre, gracias a su terraza exterior completamente equipada.

53 Bungalow Duplex.

La estancia para cuatro personas que cuenta con todas las comodidades y servicios en un entorno natural rodeado de bosque y pino. Un espacio luminoso y relajado que asegura el descanso en un hogar de atmósfera vacacional.

37 Cabin Tent.

Con capacidad para tres personas, es la clásica tienda de dos aguas en su versión más actual. De interiorismo versátil, conformado por texturas naturales y colores claros, su espaciosa estructura triangular abre sus puertas a una serena terraza.

31 Bell Tent y Bell Tent +.

La tienda estilo campana, para hasta dos o tres personas, que destaca por su luminosidad, altura, ventilación y permeabilidad. Su infraestructura incluye una plataforma amaderada para disfrutar a modo de terraza. Y su interior, alberga un ambiente amplio y versátil.



MÁS QUE UN SIMPLE TURISTA

El Alt Empordà es conocido por ofrecer un sinfín de experiencias y actividades al aire libre. Todas ellas, recogidas en la Local Guide y en su propia App de forma gratuita, te harán vivir la auténtica experiencia local de pertenecer al lugar que estás visitando.

SANT MARTÍ D'EMPÚRIES, UN YACIMIENTO GRECOROMANO A PIE DE PLAYA

A escasos kilómetros de Cala Montgó, se encuentra el asentamiento medieval de Sant Martí d'Empúries y su yacimiento grecoromano. Dos lugares imprescindibles si visitas la elegante e indómita Costa Brava.

PASEO POR LAS RUTAS QUE OFRECE EL EMPORDÀ

Si buscas un plan más sencillo, puedes emprender una ruta por tu cuenta con tu grupo o familia. Existen destinos más culturales como las Ruinas del Empordà, otras rutas más deportivas como la Vía Verde, y algunas más tranquilas como el camino de Ronda.

ACTIVIDADES NÁUTICAS EN EL MEDITERRÁNEO

Actividades acuáticas como kayak, paddle surf, windsurf o esnórquel son algunas de las opciones que ofrece el litoral catalán por sus aguas tranquilas y la calidad de reservas marinas. La práctica de vela es la experiencia que te hará conocer desde otra perspectiva con los paisajes y costumbres del lugar. Además, wecamp ofrece salidas en barco que se pueden reservar desde la App, página web, o recepción.

SENDERISMO Y RUTAS EN BICICLETA POR LAS MEJORES CALAS DE LA COSTA BRAVA.

Cala Montgó se caracteriza por sus infinitos senderos y rincones llenos de fauna y flora protegida. Todos ellos, te invitan a recorrer la senda litoral a través del Camino de Ronda. La travesía que acoge imponentes acantilados calcáreos, calas y cuevas que representan muy bien lo que significa el término 'Costa Brava'.



AS GREEN AS POSSIBLE

Bajo el lema '**As green as possible**' las construcciones verdes apostar por los Objetivos de Desarrollo Sostenible 2030, un plan impulsado por las Naciones Unidas y que wecamp asume como propio. De modo que, Cala Montgó, se ha cimentado sobre tres pilares clave: el diseño, la comodidad y la sostenibilidad.

Invertir en tecnología eco, fomentar experiencias sostenibles, generar un consumo responsable, reconocer a la diversidad, apoyar a productores locales, son algunas de las labores de wecamp para un futuro sostenible y próspero.

Para ello, se ha colaborado con expertos en **eficiencia energética** quienes han colaborado para utilizar materiales naturales y modernos, con el objetivo de reducir la huella de carbono y priorizar el uso de productos y servicios de la zona para perpetuar la tradición de cada enclave.

Existen otras prácticas que van en línea con la sostenibilidad del camp, como es el uso de elementos reciclados en la construcción. Además se dispone un sistema de reciclaje selectivo en todo el recinto, incluidos los alojamientos equipados con baño y cocina.

Por otro lado, todas las edificaciones comunes están alimentadas por sistemas de aerotermia con apoyo de **placas solares**. Y la iluminación del camping es **LED**, con el fin de reducir el consumo energético. Asimismo, también se ha establecido un **sistema para el aprovechamiento de aguas pluviales** para el riego y otros elementos de ahorro de agua, como inodoros de bajo consumo o perlizadores en puntos terminales.

La mínima intervención se expresa con el proyecto de paisajismo de wecamp, con el que se protege la biodiversidad del hábitat con la instalación de 17.506 especies vegetales.

Asimismo, la innovación digital está en el centro de todos los proyectos y servicios. Ejemplo de ello, es su propio espacio virtual o **App** que contribuye en reducir el malbaratamiento ambiental.

Finalmente, como parte de su compromiso con la **movilidad sostenible**, cuenta con una flota de buggies eléctricos y una estación de carga exclusiva para ellos.

WECAMP CALA MONTGÓ

Avinguda de Montgó, 246, 17130 L'Escala, Girona

T. (+34) 900 056 003

www.calamontgo.wecamp.net



Para más información de prensa:

WECAMP

Elvira Ràfols

Directora de Branding y Comunicación

elvira@wecamp.net / press@wecamp.net

Tel. 699 925 569

<https://wecamp.net/sala-de-prensa>

[DESCARGAR LAS FOTOS](#)